

La SEP Reconoce al TESE por su Excelencia Educativa

* Por octava ocasión consecutiva el Tecnológico es distinguido por su calidad educativa.

* *La educación es tarea de todos, y en su calidad se cifran la viabilidad y el mejor futuro para nuestro país:*
Dr. José Ángel Córdova.

El titular de la Secretaría de Educación Pública, Doctor José Ángel Córdova Villalobos, entregó al Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec, en manos de su Director General, Licenciado Sergio Mancilla Guzmán, el reconocimiento por consolidarse como una institución ejemplar en los esfuerzos de evaluación externa y acreditación, que le han permitido lograr que el 100 por ciento de su matrícula escolarizada a nivel licenciatura curse programas de buena calidad, siendo ésta la tercera ocasión en que se logra esa distinción por la acreditación del total de las carreras ofertadas y la octava de manera consecutiva desde comenzó a entregarse en el año 2004

En la ceremonia, efectuada el 28 de noviembre del año en curso, y que tuvo como sede las instalaciones de la Subsecretaría de Educación Superior, el Dr. Córdova Villalobos, destacó que de las 140 nuevas universidades creadas en este sexenio, 121 son de corte tecnológico, mientras que de los 96 nuevos campus universitarios que se crearon en instituciones ya existentes, uno de cada tres, corresponde a institutos tecnológicos, “lo que reafirma nuestra convicción de la importancia estratégica que este tipo de educación tiene para el desarrollo de México”, aseguró.

En el acto, donde se entregó reconocimientos a 199 instituciones de educación superior tecnológica que tienen en común contar con al menos el 75% de su matrícula en programas reconocidos por su buena calidad, el titular de la SEP consideró que este esfuerzo para ampliar los espacios educativos contribuyó a que aumentara la matrícula en este nivel educativo hasta el 35 por ciento, muy por encima de la meta del 30 por ciento, propuesta al inicio de este Gobierno.

Ante los directores de las instituciones galardonadas, el secretario de Educación Pública destacó la importancia de que se busque garantizar el éxito de la educación tecnológica a través de emprender la ruta de la calidad, por lo que en los últimos años, el esfuerzo realizado por el sistema tecnológico en esta dirección, le ha permitido consolidarse como pilar de desarrollo.

Para concluir, el Dr. Córdova Villalobos dijo: “No olvidemos nunca que la educación es tarea de todos, y en la calidad de ésta se cifran, ni más ni menos, la viabilidad y el mejor futuro para nuestro país.

Por su parte el Doctor Rodolfo Tuirán Gutiérrez, Subsecretario de Educación Superior de la SEP, subrayó que la federación ha impulsado la calidad en la educación superior para construir una nación más fuerte. De ahí que las universidades han mostrado un creciente interés en ser acreditadas como centros de calidad y que de 2006 a 2012 el número de instituciones reconocidas con tal distinción se hayan multiplicado por seis, al pasar de 65 a 338.

La búsqueda de dicho reconocimiento, apuntó, ha llevado a las instituciones públicas a desplegar acciones dirigidas a mejorar el perfil de su personal académico, a atender sus déficits en infraestructura y equipamiento, lo que ha implicado inversiones por más de 48 mil millones de pesos, y a impulsar acciones orientadas a actualizar sus planes y programas educativos para asegurar su vigencia, calidad y pertinencia.

“Actualmente, las prácticas de evaluación y aseguramiento de la calidad, ya forman parte de la vida cotidiana de las instituciones. Este conjunto de universidades e institutos, desempeñan un papel cada vez más relevante al producir que más jóvenes se sientan atraídos por su oferta educativa, otorgándoles prestigio, reconocimiento social y una mayor credibilidad”, agregó.

Finalmente, el Subsecretario puntualizó que las instituciones galardonadas han demostrado con sus acciones que es posible construir, apenas a la vuelta de unos cuantos años, un nuevo orden de cosas en la educación superior.

En el presidium estuvieron presentes, además, el Mtro. Sergio Arteaga Carreño, Rector de la Universidad Politécnica de Pachuca; el Mtro. Alejandro Carretero Carretero, Presidente Asociación Nacional de Universidades Politécnicas; la M. E. Dora Luz Arriaga Soto, Directora del Instituto Tecnológico de Aguascalientes, y el Dr. Javier de la Garza Aguilar, Coordinador de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior, A.C., (CIEES).



De izquierda a derecha, el Subsecretario de Educación Superior, Doctor Rodolfo Tuirán Gutiérrez; el Director General del TESE, Lic. Sergio Mancilla Guzmán; el Secretario de Educación Pública, Dr. José Ángel Córdova Villalobos, y el Director General de la Dirección General de Educación Superior Tecnológica, Dr. Carlos Alfonso García Ibarra.